

# Besar Sudut Segi 20 Beraturan

Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPA/Saintek  
 100% Soal Asli Ujian Nasional SMP/MTs Edisi Lengkap 20 Paket  
 Cerdas Menjawab Soal Matematika SMA/MA/SMK  
 100% Super Lengkap Gudang Soal Matematika SMA  
 Menjadi Juara Olimpiade Matematika SMP  
 Solusi Sukses M Ulum Bsm Arif Kls 5  
 Kempulan Soal MATEMATIKA SMP/MTs KELAS VIII  
 Patas Matematika Smp  
 Matematika Kelas 5 SD  
 Jago Matematika SMP  
 Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPC/Saintek-Soshum  
 Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi)  
 Cara Pintar Menghadapi Ujian Nasional 2009 Matematika Smp/mts  
 Soal dan Pembahasan OSN Matematika SD/MI  
 Bank Soal SMP VOL 2  
 Mathematics for Senior High School Year X  
 Pasti Bisa Matematika untuk SD/MI Kelas IV  
 Best Score 100 Matematika SMP  
 Bank Soal Superlengkap Matematika SMA Kelas 1, 2, & 3  
 Big Book Matematika & IPA  
 Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 Edisi Bundling  
 Si Teman : Evaluasi Mat SMP Kls VIII  
 Big Book Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3  
 Si Teman : Matematika SMP VIII (2007)  
 Jurus Sakti Kuasai Matematika Smp  
 Top No 1 Ulangan Harian SMP/MTS Kelas 8  
 Strategi Pembelajaran Matematika Kelas IV Sekolah Dasar (Dilengkapi Contoh Soal HOTS)  
 Cara Mudah UN 08 Mat SMP (SKL)  
 99,9% LULUS Tes Potensi Akademik Tes Kemampuan & Potensi Akademik TPATKPA & SBMPTN  
 Top Juara Olimpiade Sains Nasional (OSN) Matematika SMP/MTs  
 Langk Cerdas Mnj Olimp Mat SD/MI 2  
 Buku Siswa Matematika SMA/MA Kelas 10  
 Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 4 Matematika  
 Life After Logging  
 Pasti Bisa! Peringkat 1  
 Sukses Juara Olimpiade Sains Nasional (OSN) SMP Matematika  
 Solusi Sukses Belajar Matematika  
 Gambar Teknik Otomotif untuk SMK/MAK Kelas X  
 Sukses UN Matematika SMP 2009  
 bank soal ujian nasional smp

Besar Sudut Segi 20 Beraturan

Downloaded from [qr.bonide.com](http://qr.bonide.com) by guest

## DELACRUZ RANDOLPH

**Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPA/Saintek** Media Pressindo  
 Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 4 Matematika merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan materi Matematika. 2. Soal-soal ulangan Matematika. Buku persembahan penerbit Bmedia  
 #MandiriBelajarUlanganTematikBmedia  
**100% Soal Asli Ujian Nasional SMP/MTs Edisi Lengkap 20 Paket** Niaga Swadaya  
 Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah pertama secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMP/MTs dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)  
**Cerdas Menjawab Soal Matematika SMA/MA/SMK** Kawan Pustaka  
 Inilah buku paling lengkap buat kamu yang akan mengikuti SBMPTN 2015. Di dalamnya memuat 5 paket soal asli SNMPTN dan SBMPTN Kelompok IPC/Saintek-Soshum dari tahun 2010-2014, lengkap dengan jawaban dan pembahasan. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan tiga paket soal try out dan dua paket akurat soal prediksi. Ingat, bahwa syarat lolos PTN dengan nilai yang tinggi adalah sering berlatih mengerjakan soal-soal SBMPTN terdahulu. Dengan strategi ini, kamu juga dapat mengetahui karakteristik dan pola soal yang sering muncul. Sebab, sudah bukan rahasia lagi bahwa tipe soal yang keluar tidak berbeda jauh dari soal-soal SBMPTN sebelumnya. -Ruang Kata-  
**100% Super Lengkap Gudang Soal Matematika SMA** BintangWahyu  
 Memahami Matematika tidak hanya memahami rumus, tetapi apa yang terkandung di dalamnya. Buku ini disusun dalam rangka memberi pemahaman dan kemudahan dalam memahami Matematika tingkat SMA atau sederajat. Materi yang sederhana namun tetap menampilkan pokok dalam setiap bahasan, soal-soal yang disajikan bervariasi, dan pembahasan yang sistematis dengan metode yang sederhana tetapi jelas dan mudah dipahami, sehingga siswa dapat merasakan bahwa Matematika itu mudah.  
**Menjadi Juara Olimpiade Matematika SMP** Genta Smart Publisher  
 Strategi yang disajikan di buku ini merupakan strategi pembelajaran matematika yang mengacu student center. Setiap langkah yang digunakan mengakomodasi siswa untuk mengkonstruksi

pengetahuannya. Harapannya, pembelajaran matematika yang dilakukan menjadi lebih bermakna bagi siswa. Selain itu juga, dengan beragamnya strategi yang disajikan menjadi bahan pilihan dan inspirasi para Guru SD untuk berinovasi dalam proses belajar mengajar.

### Solusi Sukses M Ulum Bsm Arif Kls 5 LAKSANA

Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan *Ödokumen hidup* yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan dinamika kebutuhan dan perubahan zaman.

### Kempulan Soal MATEMATIKA SMP/MTs KELAS VIII Cmedia

Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 terbitan dari CMedia hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTS yang ingin memahami pelajaran Matematika dan IPA secara mendalam dan menyeluruh. Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi disusun secara jelas dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas 1, 2, & 3 untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. • Ratusan Soal dan Pembahasan dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab. • Ratusan Soal Latihan dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul untuk melatih siswa dalam memahami materi yang telah diberikan dalam setiap bab. • Paket Soal Evaluasi merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa dapat memahami IPA sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah, dan ujian nasional. AuthorPackage

### Patas Matematika Smp Genta Smart Publisher

Apakah kamu masih suka membawa banyak buku ke sekolah? Masih harus membuka banyak buku ketika belajar di rumah? Mulai saat ini, kamu tidak perlu lagi repot-repot membawa banyak buku atau pusing membaca banyak buku ketika belajar. Cukup 1 buku untuk semua mata pelajaran. Buku Pasti Bisa! Peringkat 1; Rangkuman Pelajaran Superlengkap SMP Kelas 2, jawabannya. Buku ini memiliki lima keunggulan sebagai berikut. Berisi ringkasan materi 9 mata pelajaran pokok SMP kelas 1 yang disusun sesuai Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan (KTSP). Ringkasan materi disajikan dengan simpel sehingga mudah dipahami. Di setiap akhir bab dilengkapi soal-soal ulangan harian. Di setiap akhir semester dilengkapi soal-soal Ujian Akhir Semester (UAS). Dilengkapi dengan 9 pilar karakter dalam rangka mewujudkan pendidikan berbasis karakter sesuai program yang dicanangkan oleh Kementerian Pendidikan Nasional. Jika nilai ulangan harian dan UAS bagus, kamu PASTI BISA! meraih PERINGKAT I di sekolah. -KawanPustaka- #SuperEbookDesember

### Matematika Kelas 5 SD Grasindo

Olimpiade Sains Nasional (OSN) matematika SMP/MTs menjadi ajang kompetisi bergengsi bagi siswa-siswa cerdas Indonesia. Pastinya, termasuk kalian, bukan? Intelektual siswa di bidang matematika diuji di sini. Selain mendapatkan penghargaan, tentunya kemenangan di laga ini semakin meningkatkan eksistensi diri kalian. Maka dari itu, menjuarai ajang bergengsi seperti OSN matematika SMP/MTs ini tidaklah mudah. Namun tidak berarti, mustahil, bukan? Inilah buku yang kalian butuhkan guna mewujudkan impian itu. Di dalam buku ini, disajikan ragam soal OSN matematika SMP/MTs tingkat kabupaten/kota sejak tahun 2003, 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, hingga 2014. Sedangkan, di tingkat provinsi, buku ini menyuguhkan soal-soal OSN matematika SMP/MTs sejak tahun 2010, 2011, 2012, 2013, hingga 2014. Sementara itu, di tingkat nasional, buku ini pun menampilkan soal-soal OSN matematika SMP/MTs sejak tahun 2010, 2011, 2012, 2013, hingga 2014. Luar biasanya lagi, buku ini juga dilengkapi dengan kunci jawaban soal dan pembahasan secara detail dan lengkap. Tentunya, pembahasan itu pun sangat mudah dipahami oleh kalian. Nah, apalagi yang kalian tunggu? Yuk, kaji buku ini dengan saksama dan sungguh-sungguh, dan bersiaplah menjuarai ajang bergengsi nasional ini! Selamat dan sukses

untuk kalian!

#### Jago Matematika SMP Ruang Kata

Sebagian besar siswa memandang bahwa MATEMATIKA adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, MATEMATIKA merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas 3 (tiga) bagian. Bagian pertama tentang rangkuman materi, bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas dan Bagian ketiga merupakan pendalaman materi, yang berisi soal-soal latihan standar Ujian. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang diambil dari soal Ujian. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada Anda mengenai soal yang pernah diujikan. Hal ini bertujuan agar Anda mengenali tipe-tipe soal yang keluar. Dengan memahami berbagai macam tipe soal, Anda diharapkan siap lebih dini dalam menghadapi penilaian, ujian, dan sejenisnya. Buku ini dilengkapi aplikasi android dan IOS, yaitu: Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi CBT Ujian SMP Buku ini dilengkapi Aplikasi LJD (Lembar Jawab Digital), dimana paket soal yang terdapat di buku dapat dikerjakan melalui gadget Anda dengan aplikasi lembar jawab digital, sehingga setelah pengerjaan dapat secara langsung mengetahui skor yang diperoleh. LJD juga dilengkapi analisa jawaban. (Genta Smart Publisher)

#### **Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPC/Saintek-Soshum Ruang Kata**

Big Book Matematika & IPA SMP Kelas 1, 2, & 3 hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTS yang ingin memahami pelajaran IPA secara mendalam dan menyeluruh. Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi disusun secara jelas dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas 1, 2, & 3 untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. • Ratusan Soal dan Pembahasan dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab. • Ratusan Soal Latihan dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul untuk melatih siswa dalam memahami materi yang telah diberikan dalam setiap bab. • Paket Soal Evaluasi merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa dapat memahami IPA sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah, dan ujian nasional. -Cmedia-#HappyStudyCmedia

#### Matematika SMP/MTs Kls VIII (Revisi) Cmedia

"Berlatih membuat kita menjadi baik, tapi berlatih yang berulang-ulang membuat kita sempurna" Buku ini hadir sebagai referensi dan pedoman bagi para siswa sekolah dasar yang mengikuti olimpiade nasional matematika. Berisi kumpulan soal OSN matematika dari tingkat kabupaten, provinsi, dan nasional tingkat dasar. Dilengkapi dengan kunci jawaban dan pembahasan yang mudah dipahami, rinci, dan jelas serta diharapkan dapat membantu siswa untuk lebih mudah memahami materi yang diujikan.

#### **Cara Pintar Menghadapi Ujian Nasional 2009 Matematika Smp/mts Penerbit Duta**

This book presents a technical review of ecological and life history information on a range of Bornean wildlife species, aimed at identifying what makes these species sensitive to timber harvesting practices and associated impacts. It addresses three audiences: 1) those involved in assessing and regulating timber harvesting activities in Southeast Asia, 2) those involved in trying to achieve conservation goals in the region, and 3) those undertaking research to improve multipurpose forest management. This book shows that forest management can be improved in many simple ways to allow timber extraction and wildlife conservation to be more compatible than under current practices. The recommendations can also be valuable to the many governmental and non-governmental organisations promoting sustainable forest management and eco-labelling. Finally, it identifies a number of shortcomings and gaps in knowledge, which the hope can interest the scientific community and promote further research. This review is, an important scientific step toward understanding and improving sustainable forestry practices for long-term biodiversity conservation. Even in the short term, however, significant improvements can be made to improve both conservation and the efficiency of forest management, and there is no need to delay action due to a perceived lack of information. In the longer term it is expected that the recommendations from this review will be implemented, and that further research will continue to help foster an acceptable balance among the choices needed to maintain healthy wildlife populations and biodiversity in a productive forest estate.

#### Soal dan Pembahasan OSN Matematika SD/MI Bumi Aksara

Big Book Matematika SMP Kelas 1, 2, & 3 persembahkan dari CMedia hadir sebagai solusi bagi siswa SMP dan MTs yang ingin memahami pelajaran Matematika secara mendalam dan menyeluruh. Siswa akan mendapatkan: • Kumpulan Ringkasan Materi Lengkap disusun secara jelas dan mendalam dari materi yang diajarkan di kelas 1, 2, & 3 untuk memudahkan siswa dalam mempelajari materi yang ada. Materi yang disajikan sesuai dengan kehidupan sehari-hari. • Ratusan Soal dan Pembahasan dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab. • Ratusan Soal Latihan dibuat berdasarkan soal-soal yang sering muncul dalam ujian untuk melatih siswa dalam memahami materi yang telah diberikan dalam

setiap bab. • Paket Soal Evaluasi merupakan kumpulan soal-soal dari setiap bab yang dikumpulkan di bagian akhir buku sebagai evaluasi akhir terhadap pemahaman siswa. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa dapat memahami Matematika sehingga memudahkan siswa menjalani ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah, dan ujian nasional.

#### Bank Soal SMP VOL 2 Niaga Swadaya

Tes Potensi Akademika (TPA) sudah digunakan sejak tahun 2009 sebagai salah satu materi tes dalam Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) dan bobotnya dalam penentuan nilai akhir tergolong besar, yaitu 30 %. Nah, penggunaan TPA sebagai materi tes masuk perguruan tinggi tetap dilanjutkan dalam Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) yang dimulai pada tahun 2013 dan dilanjutkan di SBMPTN 2014 dengan sebutan Tes Kemampuan dan Potensi Akademik (TKPA). Faktanya, banyak siswa yang memiliki prestasi akademik gagal masuk PTN, salah satu penyebabnya adalah nilai TPA-nya rendah. Mengapa? Di sekolah TPA tidak diajarkan, siswa belum pernah mengikuti TPA, dan waktu berlatih siswa mengerjakan soal-soal TPA minim. Buku 99,9% LULUS TPA & TKPA SBMPTN ini memuat empat materi pokok yang umum digunakan dalam TPA, yaitu Penalaran Verbal, Numerik, Spasial/Figural, dan Abstrak, serta empat Paket Soal Asli TKPA SBMPTN 2014. Di samping itu, buku ini dilengkapi dengan teori, soal-soal latihan, pembahasan soal, strategi mengerjakan soal TPA & TKPA dalam waktu yang terbatas, serta RAHASIA SUKSES MENERJAKAN SOAL TPA & TKPA SBMPTN. Jadi, buku ini merupakan SOLUSI yang tepat dalam membuka peluang siswa diterima di PTN. Selamat Belajar! CERDAS INTERAKTIF *Mathematics for Senior High School Year X* Yudhistira Ghalia Indonesia

BUKU CERDAS MENJAWAB SOAL MATEMATIKA SMA/MA/SMK ini adalah buku yang sangat tepat dijadikan pegangan. Mengapa demikian? ketika menjawab soal, Anda harus mengetahui konsep dasarnya terlebih dahulu. Kemudian, Anda harus memahami dengan benar karakteristik setiap soal yang ada. Nah, dari pemahaman terhadap tipe-tipe soal dan pembahasan tersebut, Anda akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diujikan.

#### Pasti Bisa Matematika untuk SD/MI Kelas IV PT Mizan Publika

Untuk versi cetak, silakan kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2017/3/pasti-bisa-matematika-jld-4kls-iv-kur-2013#.YW1AEFVBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/3/pasti-bisa-matematika-jld-4kls-iv-kur-2013#.YW1AEFVBxhE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematis sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

#### **Best Score 100 Matematika SMP Indonesia Cerdas**

Ulangan harian adalah kegiatan evaluasi secara periodik sesuai dengan kompetensi dasar (KD). Nilai ulangan harian sangat berpengaruh terhadap nilai akhir (nilai rapor). Kebanyakan siswa gagal meraih nilai terbaik dalam ulangan harian karena mereka kurang berlatih mengerjakan soal-soal tersebut dan mereka tidak mempunyai buku pegangan yang mengacu pada soal-soal ulangan tersebut. Untuk itu, buku dari Penerbit Bintang Wahyu ini disusun dan dikembangkan untuk meningkatkan prestasi siswa dalam meraih nilai ulangan yang sempurna. -BintangWahyu-ebookbintangwahyu

#### Bank Soal Superlengkap Matematika SMA Kelas 1, 2, & 3 Grasindo

Buku "Gambar Teknik Otomotif" untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered).

#### Big Book Matematika & IPA Niaga Swadaya

Kemampuan siswa menyelesaikan soal merupakan indikator yang umum digunakan untuk mengetahui pemahamannya terhadap suatu materi pelajaran. Selain itu, jam terbang siswa dalam menyelesaikan soal-soal akan menjadi penentu di saat ujian berlangsung, baik itu ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, ataupun ujian masuk perguruan tinggi. Buku ini berisi ratusan soal latihan matematika yang dibutuhkan siswa. Soal-soal pada buku ini akan membantu siswa menguji konsep dan pemahaman matematika sekaligus mendapatkan jenis soal yang mungkin keluar pada ujian-ujian yang kelak dihadapinya. Selain itu, buku ini juga berisi ringkasan materi pelajaran matematika dan contoh-contoh soal yang disertai pembahasan untuk meningkatkan kemampuan menganalisis dan menjawab soal. Dengan banyak berlatih dan buku ini, diharapkan siswa akan menjadi lebih berpengalaman dalam menyelesaikan soal-soal matematika. Mari belajar dan taklukkan soal-soal ujian! -Cmedia-